



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和6年9月20日（金）発行
第20号 発行責任者：佐藤盛俊

「放課後学習会」

9月17日（火）放課後に学習会を行いました。翌日の中間テストに備えて、自主的に学習することを目的に実施しました。今回の学習会は、3連休明けの実施ということで、わずか1回しか開催できませんでした。そのため、多くの生徒が自主的に参加し、熱心に取り組んだようです。ぜひ、その成果が表れることを願っています。（私は家で学習をすることがなかなかできないタイプです。そういう人にとっては、このような機会を大いに活用すべきですね。）



「まもなく新人大会！」

9月19日（木）新人戦に向けた選手壮行会を行いました。3年生が引退し、早3ヶ月が経ちます。これまで新体制の中、2年生中心に取り組んできました。新部長をはじめとする2年生の牽引ぶりも頼もしさを感じるようになってきました。いよいよ、今週末から全会津新人大会が始まります。ぜひ、多くの方に観戦していただき、温かいエールを送っていただければと思います。



【大会日程】

- ・男子バレーボール部～10月12,13日（若松三中会場）
- ・女子バレーボール部～10月12,13日（下郷町・喜三中）※9月28日両沼地区大会（新鶴中）
- ・男女ソフトテニス部～9月22,23日（あいづ総合公園）
- ・男女バドミントン部～9月28,29日（あいづ総合体育館）



～コミュニティースクール～

9月18日（水）第3回コミュニティースクール（以下、CS）が開催されました。ところで、皆さんはCSをご存知でしょうか。広報「やないづ」（7月号）でも紹介されたので、ご存知の方も多いと思います。CSとは、学校運営協議会のことです。よりよい学校づくりや地域づくりを目指し、様々な活動を行う組織です。「やないづ学校運営協議会」は、18名の委員で構成され、前回の会議は「学び」「心」「体」「郷土愛」の4つのテーマで話し合いをしました。今回は、そのテーマをもとに、具体的な取組を考えました。今後も地域の方の意見を参考に、よりよい学校づくりに努めていきたいです。



【グループでの熟議の様子】